

Rockmusik im Wasserschloss

62-Connaction - das sind vier Freunde aus Hirtenberg und Berndorf, die seit ihren Jugendtagen die Liebe zur Rockmusik vereint.

Alexander Bauer (guitar, vocals), Ernst Hoffmann (guitar, vocals), Walter Fuchs-Mikschicek (drums) und Heimo Huber (bass) begeisterten am 11. Oktober mit einem gelungenen Konzert im Markowetz-Trakt des Kottlingbrunner Was-

serschlosses. Die große Spielfreude übertrug sich sofort auf das zahlreiche Publikum. 62-Connaction überzeugt mit einem Mix aus ehrlichem Classic Rock, einer Dosis Blues, einer Prise Funk und gefühlvollen Balladen. Im zweiten Teil des Konzertes wurde die Band von ihrem alten Freund und ehemaligen Mitglied Christian Brunner am Keyboard unterstützt.



Alexander Bauer, Christian Brunner, Ernst Hoffmann, Heimo Huber und Walter Fuchs-Mikschicek.